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Kellerbrände in Hohenschönhausen entschieden bekämpfen
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Senatsverwaltung für Inneres, Digitalisierung und Sport

 Herrn Abgeordneten Danny Freymark (CDU) und
Herrn Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

Antwort
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/13569
vom 11. Oktober 2022
über Kellerbrände in Hohenschönhausen entschieden bekämpfen
---------------------------------------------------------------------------------------------------------

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wie hat sich die Zahl der Kellerbrände in Hohenschönhausen in den Jahren 2018 - 2021 entwickelt (bitte
einzeln auflisten)?

2. Welche Maßnahmen hat der Polizeiabschnitt unternommen, um die Zahl der Kellerbrände in
Hohenschönhausen zu bekämpfen?

Zu 1. und 2.:
Auf die Beantwortung Ihrer Schriftlichen Anfrage Drs. 19/13255 wird verwiesen.

3. Wie viele Polizeistunden wurden zur Aufklärung bzw. Bekämpfung von Kellerbränden zusätzlich
eingesetzt? Welche Ergebnisse wurden erzielt?

Zu 3.:
Im Rahmen der Einsatzanordnung zur Bekämpfung von Branddelikten im örtlich
zuständigen Polizeiabschnitt (A) 31 wurden durch Dienstkräfte der Polizeidirektion 3 (Ost)
bislang 767 Einsatzkräftestunden (Stand 17. Oktober 2022) geleistet. Die polizeilichen
Ermittlungen werden im LKA geführt und dauern an.

Berlin, den 24. Oktober 2022

In Vertretung

Torsten Akmann
Senatsverwaltung für Inneres, Digitalisierung und Sport


